

En Madrid, a 17 de enero de 2024

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Comunicación de Otra Información Relevante

A los efectos previstos en los artículos 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 del Parlamento Europeo y del Consejo de 16 de abril de 2014, sobre Abuso de Mercado y 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 6/2023, de 17 de marzo, y demás disposiciones concordantes, SQUIRREL MEDIA, S.A. comunica la siguiente información:

Squirrel Media adquiere el 100% de la prestigiosa compañía sueca DESIGN THINKING SWEDEN (DTSWE), líder global en Inteligencia Artificial (AI) e innovación tecnológica

DTSWE, la prestigiosa compañía sueca dentro del sector tecnológico, es uno de los líderes globales en Inteligencia Artificial e innovación tecnológica y goza de un gran reconocimiento, prueba de ello son sus numerosos premios obtenidos a lo largo de su exitosa trayectoria.

Design Thinking Sweden AB (DTSWE) tiene la misión de ayudar a las empresas a profesionalizar la innovación, cumplir con las expectativas de sus clientes y preparar a sus equipos para el éxito constante.

En los últimos años, las grandes empresas y los gobiernos han intensificado sus inversiones en innovación, en aras de mantenerse al día con las tecnologías en constante cambio que influyen en las necesidades y experiencias de la gente.

Design Thinking Sweden ha desarrollado estrechas relaciones con Gobiernos y marcas lideres, entre otras:







Esta integración refleja el compromiso de Squirrel Media con la excelencia tecnológica y la transformación digital.

El objetivo de esta integración es ofrecer a las empresas a través de la economía circular soluciones avanzadas en Inteligencia Artifical, en web3 y 4, optimización de los puntos de contacto, la aplicación práctica de tecnologías como Blockchain, XR, CV, AI, Design Thinking, Metaversos, etc.

Nos encontramos en un claro momento de cambio y evolución, donde lo físico convive y se fusiona cada vez más con lo digital. DTSWE es experto en crear productos y experiencias phygital innovadoras y únicas para las marcas.

Desde DTSWE también se dará servicio transversal a los 4 verticales del grupo.

Design Thinking Sweden como empresa pionera en estrategias de soluciones digitales tecnológicas avanzadas, aporta un enfoque destacado en el pensamiento de diseño y la implementación de nuevas tecnologías, transformando ideas en experiencias digitales únicas y altamente interactivas.

DTSWE cree en un futuro donde la tecnología no solo avanza, sino que también se humaniza y se democratiza. Nuestro enfoque en la Web 4.0 no solo significa interconectividad y datos inteligentes, sino también un compromiso con la creación de soluciones digitales más inclusivas, accesibles y centradas en el usuario.

Como líder reconocido en IA, VR, blockchain y Web 4.0, no solo ofrece servicios pioneros, sino que también es un faro de conocimiento y experiencia en el sector.

Visualizamos un mundo donde las soluciones innovadoras y el diseño centrado en el usuario estén en la vanguardia de cada negocio, donde los límites se



empujen cada vez más lejos, y donde nuestros clientes triunfen en la era digital.

La visión de DTSWE es inspirar la excelencia, transformar industrias y contribuir a dar forma a un futuro donde la innovación no conozca límites.

La integración de todas estas competencias en el departamento tecnológico del Grupo, fortalecerá significativamente la propuesta de valor de Squirrel Media, estableciendo nuevos estándares tecnológicos, de creatividad e innovación en el sector mediático.

Design Thinking Sweden se ha adquirido con la permanencia del equipo de gestión, de reconocido y constatado prestigio, por lo que Squirrel Media no solo crecerá con sus activos, sino que también formará parte de esta compra su knowhow afianzado.

Así, es de destacar la permanencia de su Fundadora y CEO, Carolina Salazar, recientemente nominada una de las 100 mujeres más influyentes de Latinoamérica.

Carolina tiene formación reglada en Inteligencia artificial en Berkeley Hasso University US, en Inteligencia Artificial en la Universidad de Estocolmo Suecia y en Design Thinking en la Universidad de Harvard en EE.UU.

Es una destacada experta en blockchain y metaversos de la Web 3.0. y ha ayudado a múltiples empresas, startups mediante la creación de activos digitales como NFT y criptomonedas, redefiniendo la innovación en la era digital.

Su metodología de diseño colaborativo es mundialmente reconocida, participando asiduamente en grupos de innovación y foros de la ONU.

Carolina también es una destacada autora, con más de 20 libros sobre temas como IA, Chat GTP, Design Thinking y Metaversos, es columnista MITSloan Management,. Negocios 4.0, Mundo Ejecutivo, El Profesional21, Entrepreneur, Forbes y profesora en MIT, Universidad de Cambridge, Universidad Equinoccial, IESB, VR Association, Eurospace Hub y Microsoft Founders Hub.

La operación formalizada en el día de ayer, consiste en la compra del 100% de las participaciones de la compañía.

Asimismo, el grupo se compra libre de cualquier tipo de deuda y contingencia.

La adquisición descrita será financiada en su totalidad con fondos propios de Squirrel Media.



Desde un **punto de vista industrial**, la adquisición referida es de gran importancia y calado.

Además del gran valor directo e intrínseco que la adquisición de DTSWE aporta a Squirrel Media por sus activos, esta operación, al encuadrase en la estrategia de crecimiento tecnológico meticulosamente definida por la compañía en los últimos años, genera adicionalmente múltiples sinergias, provocando un incremento notable del valor de todos nuestros activos y, en especial, de las anteriores adquisiciones realizadas por nuestro grupo en los últimos años.

Además de lo anteriormente descrito, Squirrel Media, sumando esta nueva adquisición al resto de estructuras y compañías tecnológicas ya existentes, pasa a reforzar su liderazgo en el área tecnológica (TMT) y crea múltiples sinergias inmediatas con el resto de áreas y unidades del Grupo.

Por último, la compañía quiere informar que actualmente se encuentra en negociaciones con terceros para la integración de otras compañías de análogas características. Consecuentemente, y para evitar interferencias en esas negociaciones, la compañía ha decidido no facilitar -en este momento- el importe de la transacción comunicada.

Atentamente, **D. Francisco Roldán Santías**Secretario del Consejo de
Administración de Squirrel Media